
GRUPPO CONSILIARE - MOVIMENTO 5 STELLE 

Comune di Cinisello Balsamo

Cinisello Balsamo, 31 Marzo 2022

Al Presidente del Consiglio Comunale 

Interrogazione al Sindaco ed agli Assessori competenti

Oggetto: Piazza Italia ed Area ENI di via Cadorna

Tipo di risposta richiesta: Scritta 

PREMESSO CHE

Nell  2017 era stata  presentata  dal  M5S una interrogazione relativa  all’area
ENI/SNAM di via Cadorna (ex stazione dii servizio) chiedendo cosa si intendeva
fare di quell’area abbandonata.

Ci era stato risposto che c’era un progetto di rigenerazione di Piazza Itali e che
sarebbe stata considerata in tale progetto.

Nel  2019  il  M5S  aveva  presentato  un’altra  interrogazione  su  questa  area
perché  la  recinzione  era  stata  divelta  ed  aveva  chiesto  già  allora  cosa
intendeva fare l’amministrazione di quell’area

PREMESSO INOLTRE CHE

Attualmente non si hanno notizie sulla situazione del progetto di Rigenerazione

di Piazza Italia e quindi anche della destinazione dell’area ENI/SNAM.

CONSIDERATO CHE

L’area ha una superficie piccola di circa 500 mq.

L'area è dismessa da almeno 10 anni e che tale area essendo contigua ai 
giardini di Via Cadorna – Via Martinelli potrebbe essere utilizzata per diverse 
utilità pubbliche (estensione dei giardini, area cani, parcheggio ecc…).

SI CHIEDE AL SINDACO ED ALLA GIUNTA

A) Qual è la situazione del progetto di rigenerazione di Piazza Italia

B) Quali sono le intenzioni della Giunta relative all’area ENI/SNAM.

C) Se intende acquisire tale area oppure no

D) Se si intende acquisire tale area si vuole conoscere il costo stimato. 
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E) Nel caso di acquisizione che tipo di utilizzo si vuole fare.

Il Consigliere del MoVimento 5 Stelle

Luigi Andrea Vavassori


